

UCAPAN TERIMAKASIH

Pada kesempatan yang berbahagia ini, perkenankanlah kami menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Rektor Institut Pertanian Bogor dan seluruh anggota Senat Guru Besar IPB yang telah menyetujui pengusulan diri kami untuk mendapatkan kehormatan sebagai Guru Besar Tetap dalam Ilmu Metabolisme Zat Gizi di IPB yang tercinta ini.

Kepada para Guru yang telah dengan tulus mendidik kami sejak di Sekolah Rakyat Latihan dan Sekolah Dasar Galunggung di Tasikmalaya, Sekolah Menengah Pertama I dan Sekolah Menengah Atas di Tasikmalaya, dan membekali kami dengan pengetahuan dasar serta budi pekerti sehingga memungkinkan kami untuk melanjutkan pendidikan ke jenjang yang tertinggi; kami haturkan ucapan terimakasih yang sedalam-dalamnya.

Ucapan terimakasih kami sampaikan pula kepada para Dosen Fakultas Teknologi dan Mekanisasi Pertanian IPB, yang telah mendidik dan menjadikan kami sebagai sarjana dalam bidang teknologi pangan. Secara khusus ucapan terimakasih kami sampaikan kepada Bapak Prof.Dr.F.G. Winarno, yang telah membimbing kami selama mengikuti pendidikan sarjana. Ucapan terimakasih kami sampaikan pula secara khusus kepada Bapak Prof.Dr.F.G. Winarno, Bapak Suhadi Hardjo, M.Sc. dan Bapak Ir. Soesarsono Wijandi, M.Sc., yang telah membimbing kami baik selama mengikuti pendidikan program pascasarjana Magister Sains dalam Ilmu Pangan, maupun setelah menjadi staf pengajar di FATETA-IPB. Terkhusus pula kami sampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan kepada Monsieur Prof. P. Besancon, Monsieur Prof. J.C. Cheftel, Madame Prof. N. Paris-Pireyre, dan Monsieur Dr. J. Giraud; yang telah membimbing kami selama mengikuti pendidikan program Doktor di USTL, Montpellier, Perancis.

Kepada rekan-rekan Dosen di Jurusan Teknologi Pangan dan Gizi, kami sampaikan terimakasih yang tulus atas segala bantuan dan kerjasamanya dalam menciptakan lingkungan akademik yang kondusif untuk meningkatkan prestasi akademik dalam bidang ilmu dan teknologi pangan serta ilmu gizi. Demikian pula kami sampaikan ucapan terimakasih kepada seluruh pegawai Jurusan Teknologi Pangan dan Gizi, atas segala bantuan dan kerjasamanya selama ini

Kepada pimpinan Fakultas Teknologi Pertanian, Jurusan Mekanisasi Pertanian dan Jurusan Teknologi Industri Pertanian, serta seluruh Dosen dan pegawai, kami sampaikan terimakasih atas dukungan dan kerjasama yang telah diberikan kepada kami selama ini. Demikian pula kami sampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan kepada para Pimpinan, Staf dan pegawai PAU Pangan dan Gizi-IPB, Pusbangtepa-IPB serta Pusat Studi Pangan dan Gizi-IPB, atas segala bantuan dan kerjasama yang telah diberikan.

Kepada para alumni dan mahasiswa baik program sarjana, magister maupun doktor di Jurusan Teknologi Pangan dan Gizi serta program studi Ilmu Pangan, kami sampaikan terimakasih, karena berkat kalian jugalah kami dipacu untuk lebih giat lagi belajar dan mengembangkan ilmu dan teknologi pangan serta ilmu gizi.

Kepada Panitia Dies Natalis IPB ke 33 yang dipimpin oleh Bapak Prof.Dr.Ir. Bambang Pramudya, Panitia Orasi FATETA yang dipimpin oleh Bapak Dr.Ir. Mochamad Azron Dhalhar dan Bapak Dr. Moeljarno Djojomartono dan Panitia Orasi IPB yang dipimpin oleh Bapak Ir. Abubakar Burniat, kami sampaikan terimakasih dan penghargaan yang setulus-tulusnya atas segala bantuan, perhatian dan waktu yang telah diberikan untuk mempersiapkan acara orasi ilmiah ini.

Secara khusus kami sampaikan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada pimpinan PT. Indofood Sukses Makmur, PT. Ajinomoto Indonesia, PT. Nestle Indonesia,

PT. Indomilk, PT. Foodex Inti Ingredients, serta semua pihak yang telah memberikan dukungan baik moril maupun materil, demi terselenggaranya acara orasi ilmiah ini. Kami sampaikan juga terimakasih kepada seluruh hadirin atas perhatian dan waktunya untuk menghadiri acara ini.

Kepada isteri tercinta Prof.Dr.Ir. Tien R. Muchtadi, MS., kami sampaikan terimakasih dan penghargaan atas perhatian, dorongan dan pengertian yang telah diberikan selama ini. Ungkapan yang sama juga kami sampaikan kepada anak-anak kami tercinta Ir. Indra Muchtadi dan Intan Detiena Muchtadi.

Kepada kakak dan adik kandung serta kakak dan adik ipar dari keluarga besar M. Marpu'an, paman dan bibi serta kakak dan adik misan dari keluarga besar H. Zaeni dan keluarga besar H. Djadjuri, serta kakak dan adik ipar dari keluarga besar Suriasaputra, kami sampaikan terimakasih dan penghargaan yang tulus atas perhatian, bantuan dan dorongan yang telah diberikan selama ini. Secara khusus ingin kami sampaikan ungkapan terimakasih yang sedalam-dalamnya kepada Bapak dan Ibu H. Saleh Soele serta Bapak dan Ibu Idris Wiriaatmadja, SH; atas bimbingan, bantuan dan dorongan yang telah diberikan kepada kami.

Rasa terimakasih dan ungkapan penghargaan yang tidak terhingga ingin kami haturkan kepada kedua orang tua kami almarhum Bapak M. Marpu'an dan almarhumah Ibu Hj. Oyoh Marpu'an, yang telah mengasuh, mendidik, mendorong dan mendo'akan kami sejak kecil untuk menjadi seorang manusia yang berguna. Semoga segala amal baik mereka mendapatkan balasan yang setimpal dari Allah SWT.

Akhirnya dengan mengucapkan puji syukur ke hadirat Allah Yang Maha Esa kami akhiri penyampaian orasi ilmiah ini.

Wabillahi Taufik Wal Hidayah,
Wassalamu Alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.